

Lucha contra el cambio climático Iniciativas sustentables reciben premio económico

Dos proyectos fueron ganadores del Premio ACME - Contra el Cambio Climático, una iniciativa que identifica y financia soluciones innovadoras para enfrentar los desafíos ambientales desde la industria de productos del mar.

En la categoría Emergente, se adjudicó el premio “Smart Reactor”, un sistema pionero en la gestión de residuos orgánicos que emplea sensores IoT (dispositivo electrónico que detecta y mide parámetros del entorno físico), obtuvo 15 mil dólares para avanzar en la validación y crecimiento de su tecnología.

“Este premio es un

impulso invaluable para llevar nuestra idea al siguiente nivel”, señalaron Diego Figueroa y Nicolás Arriaza, creadores del proyecto.

En tanto, en la categoría “Consolidado”, el proyecto reconocido por convertir cartón y papel reciclado en aislantes térmicos sostenibles “Thermikhaus”, recibió de 25 mil dólares.

“Este reconocimiento no sólo refuerza nuestra convicción, sino que nos impulsa a seguir liderando el camino hacia una industria más sostenible”, expresó Andrea Optiz, representante de la empresa.

